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      Аннотация

    
        
          Актуальность данной темы связана с важностью для России и Китая подержания безопасности на евразийском пространстве, которое является стратегически важным для обеих сторон. Взаимодействие в рамках ШОС отвечает интересам как России, так и Китая. При этом, при принятии тех или иных решений, национальные интересы каждого из региональных игроков являются для них приоритетными. Именно поэтому, понимание основных интересов и целей каждого из крупных акторов региона является важным для дальнейшего прогнозирования развития ШОС и ситуации в регионе. Основная цель исследования – выявить основные направления сотрудничества России и Китая в Шанхайской Организации Сотрудничества. В рамках этой цели решались следующие задачи: 1. проанализировать стратегические интересы Китая и России в ШОС; 2. выявить различия в стратегических подходах Китая и России к реализации внешнеполитических целей в рамках ШОС; 3. изучить влияние Шанхайской Организации Сотрудничества на российско-китайские отношения. Стратегические требования Китая и России в рамках ШОС переплетаются с китайско-российским стратегическим партнерством, Стратегические соображения в рамках ШОС должны глубоко основываться на китайско-российском стратегическом партнерстве, чтобы избежать небольших потерь, а затем укрепить уровень взаимного доверия между Китай и Россия. Стратегическое партнерство может развиваться в реальном выражении.
        

        
          The relevance of this topic is related to the importance for Russia and China of maintaining security in the Eurasian space, which is strategically important for both sides. Cooperation within the SCO meets the interests of both Russia and China. At the same time, when making certain decisions, the national interests of each of the regional players are a priority for them. That is why understanding the main interests and goals of each of the major actors in the region is important for further forecasting the development of the SCO and the situation in the region. The main purpose of the study is to identify the main areas of cooperation between Russia and China in the Shanghai Cooperation Organization. Within the framework of this goal, the following tasks were solved: 1. to analyze the strategic interests of China and Russia in the SCO; 2. to identify differences in the strategic approaches of China and Russia to the implementation of foreign policy goals within the SCO; 3. to study the impact of the Shanghai Cooperation Organization on Russian-Chinese relations. The strategic requirements of China and Russia within the SCO are intertwined with the Sino-Russian strategic partnership, the strategic considerations within the SCO should be deeply based on the Sino-Russian strategic partnership to avoid small losses, and then strengthen the level of mutual trust between China and Russia. Strategic partnerships can develop in real terms.
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